

Il y avait sept écoles d'arts fréquentées, autant qu'il a été possible de s'en assurer, par à peu près 553 élèves. Rattachées au ministère de l'Education, et placés sous sa direction, il y avait 265 "Mechanic Institutes" pouvant disposer de 404,605 livres et comptant 32,603 membres. Leur avoir était évalué à \$363,835 et leurs dettes se montaient à \$11,850. Il y avait en outre 54 bibliothèques ouvertes au public, renfermant plus de 254,091 volumes, et fréquentées par 60,833 personnes et dont l'actif s'élevait à \$454,138, et le passif à \$131,057.

Le deuxième vendredi de mai, chaque année, a été réservé sous le nom de "Arbor Day" pour la plantation d'arbres et l'embellissement des terrains attenants aux écoles. En 1895, 14,130 arbres furent plantés.

Le tableau suivant donne le nombre des instituteurs recevant des pensions et les sommes qui leur ont été payées durant les années 1880-96 :—

INSTITUTEURS À LA RETRAITE, 1880-96.

ANNÉE.	Nombre des instituteurs sur la liste.	Dépenses.
		\$
1880	391	48,229
1881	399	49,130
1882	422	51,000
1883	422	51,500
1884	443	54,234
1885	423	55,003
1886	440	58,791
1887	454	58,295
1888	472	58,290
1889	457	60,365
1890	463	62,105
1891	456	61,080
1892	456	63,751
1893	459	63,685
1894	442	64,046
1895	435	63,800
1896	430	62,597